



## Agression suite à une CDD

Ce jeudi 16 novembre 2017, L'EPM de PORCHEVILLE a de nouveau subit les crises d'un détenu mécontent de notre fonctionnement.

En effet, suite à son passage en commission de discipline pour agression sur un autre détenu, celui-ci n'a pas apprécié la sanction décidée par la directrice.

Au moment de signer les documents de décision, ce FOU a décidé de s'en prendre à la directrice en lui assenant un coup de poing en plein visage.

**Force Ouvrière** ne peut être que furieux de voir une nouvelle agression, qui plus est sur un personnel de direction qui représente l'autorité.

Ce détenu est déjà passé à plusieurs reprises en commission pour des agressions sur d'autres détenus mais ce jeudi, le cap a été franchit !!!

Madame La Directrice, vous êtes bien placée pour voir que nos petits pensionnaires n'ont plus aucune limite envers le personnel de tout corps confondu.

Nous en avons marre de voir se banaliser les agressions, nous ne venons pas travailler pour se prendre des coups : combien d'agents en 2017 ont été agressé ???

**BEAUCOUP TROP !!!**

Le bureau Local **Force Ouvrière** apporte tout son soutien à la directrice agressée ce jeudi.

Le bureau Local **Force Ouvrière** exige le transfert de ce détenu dans une région lointaine afin de lui faire comprendre que nous n'avons aucune considération envers les agresseurs.

Le bureau local **Force Ouvrière** espère également que celui-ci sera jugé dans les plus brefs délais afin que la peine prononcée ait un sens et que la justice reprenne ses droits.

**TOUS CONCERNÉS**

**FORCE OUVRIERE AVEC VOUS**